Freitag, 01.09.2023

Am Morgen hat uns Fr. Cavigelli mit Musik geweckt. Danach sind wir, aufgestanden und mussten unsere Sachen packen.

Anschliessend haben wir uns angezogen und sind runter zum Frühstück gegangen.

Es gab Brot mit verschiedenen Aufstrichen.

Dann mussten wir unsere Kissen und Bettbezüge abziehen. Dann haben wir nochmals einen Durchgang durchs ganze Haus gemacht, um sicher zu stellen, dass wir alles eingepackt haben.

Danach sind wir zum Bahnhof gelaufen, und mussten pressieren, weil wegen dem Classic Car das Dorf gesperrt war. Zum Glück haben wir es noch rechtzeitig geschafft.

Im Zug nach Chur hatten wir viel Spass und Frau Cavigelli hat einigen Kindern noch eine Frisur gemacht. Nach einer Stunde mussten wir in den Zug nach Zürich einsteigen. Dort hatten wir leider nicht so viel Platz, weil noch eine andere Schulklasse im Zug war.

Auch der Rest der Heimreise war eher eng, da im Tram und Bus nicht so viel Platz war.

Wir freuten uns alle sehr auf unsere Eltern (Nachtrag von Frau Caivigelli: Das haben die Kinder im Zug erzählt ©) Danke euch allen für das tolle Lager!















